



## Mier descartó que campaña nacional de espectaculares ponga en riesgo la candidatura de Sheinbaum

Ignacio Mier, coordinador de los diputados federales de Morena, llamó a sus compañeros a serenarse, colocarse una bolsa de hielo en la cabeza y pensar sobre todo en la unidad de partido, esto luego de que algunos legisladores reconocieron su participación en la campaña de espectaculares por todo el país a favor de Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México y aspirante a la candidatura presidencial.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/250735/mier-descarto-que-campana-nacional-de-espectaculares-ponga-en-riesgo-la-candidat>